

# *Les pays latino-américains rejettent les attaques des États- Unis contre le Venezuela*

---



San Salvador, 12 mars (RHC-PL) Le gouvernement salvadorien a exprimé son inquiétude au sujet du décret présidentiel émis par Barack Obama, dans lequel le président étasunien qualifie le Venezuela de « menace pour la sécurité nationale » de son pays, et il a demandé à la Maison Blanche de respecter l'Amérique Latine et ses démocraties.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères du Salvador demande aux gouvernements de Caracas et de Washington de régler leur différend par un dialogue respectueux basé sur le principe de non-ingérence.

De son côté, la section bolivienne du Réseau des Intellectuels et Artistes pour la défense de l'humanité a exprimé sa solidarité au Venezuela, et elle a signalé que les menaces étasuniennes constituent une agression et une atteinte au droit d'autodétermination des peuples.

La section bolivienne du Réseau des Intellectuels et Artistes pour la défense de l'humanité a expliqué que l'attitude du gouvernement étasunien met en danger la

paix et la stabilité de l'Amérique latine toute entière et elle a lancé un appel à rester vigilants face aux tentatives de déstabilisations.

Le Parti des Travailleurs Dominicains a lui aussi rejeté les attaques de Washington contre le Venezuela et il a assuré que la Maison Blanche essaye de renverser le gouvernement bolivarien. Le parti Alianza País, du président équatorien Rafael Correa a également critiqué les mesures de Washington, qui incluent l'interdiction de séjour aux États-Unis et le gel des avoirs de dirigeants chavistes.

Cette vague de soutien au Venezuela a également atteint l'Argentine, où des syndicats et des partis politiques ont lancé un appel à manifester dans les rues de Buenos Aires, la capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49166-les-pays-latino-americaains-rejettent-les-attaques-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**